

# *Cocodrilos llegan a Nicaragua para representar a Cuba en tope de béisbol*

---



Managua, 13 feb (PL) El primer grupo de jugadores de los Cocodrilos de Matanzas que representarán a Cuba en el tope de béisbol con escuadras de Nicaragua, ya arribó a esta capital, encabezado por su mánager, Armando Ferrer.

El estratega, que guió al título de la Serie Nacional a la escuadra de la occidental provincia cubana luego de 29 años, declaró a Prensa Latina tras su llegada al Aeropuerto Internacional Augusto César Sandino, que vienen con el objetivo de 'brindar un buen espectáculo como se merecen ambos pueblos'.

“Siempre he admirado el béisbol nicaragüense, siempre ha tenido mucha potencialidad, y este tope es un gran fogueo, para ellos por los torneos que se avecinan, y para nosotros de cara a la próxima Serie Nacional”, aseguró.

Por primera vez en los últimos siete años el conjunto campeón del principal torneo de béisbol en Cuba se vio imposibilitado de asistir a la Serie del Caribe, pero Ferrer consideró que esta será una 'Serie del Caribe bilateral entre dos pueblos que

constituyen una sola nación'.

El resto de la escuadra matancera llegará en horas de la tarde y la noche de este jueves y para mañana tiene prevista una sección de fotos y el reconocimiento del estadio nacional Dennis Martínez, antes de dar paso al primer enfrentamiento frente a la selección nacional de Nicaragua, a partir de las 18:00, hora local.

El sábado les depara una doble jornada frente el equipo sub-23, que se prepara para el torneo panamericano de la categoría que organizará esta nación desde el día 21, y el domingo efectuarán el último desafío a las 17:00, nuevamente ante el equipo mayor.

Los Cocodrilos se presentarán en suelo nicaragüense con una nómina de 35 peloteros, en la que destacan nombres como los de Erisbel Arruebarrena, César Prieto, Yoanis Yera, Freddy Asiel Álvarez y Yamichel Pérez, todos integrantes de la preselección de la cual saldrá el equipo Cuba el preolímpico de Arizona, en marzo próximo.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/214368-cocodrilos-llegan-a-nicaragua-para-representar-a-cuba-en-tope-de-beisbol>



**Radio Habana Cuba**